
 

国立大学法人島根大学役員会（第４１３回）＜議事要録＞ 

 

 
日 時  令和６年１０月１５日（火） １４：００ ～ １５：４０ 

場 所  本部棟５階 大会議室（TEAMS 利用） 

出席者    大谷学長，増永理事，松崎理事，金山理事，椎名理事，大川理事 

オブザーバー  吉田監事，栗原監事 

〔陪席：事務局次長，企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長，総務部長， 

財務部長，松江地区学部等事務部長，医学部事務部長，監査室長事務取扱〕 

欠席者  宮脇理事，上野理事 

 

議決事項１ 国立大学法人ガバナンス・コードの適合状況（令和６年度）について 

○ 学長から資料に基づき，国立大学法人ガバナンス・コードの適合状況（令和６年度）について説

明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項２ 松江市による市道橋本深町線の道路改良事業に伴う本学土地の譲渡（有償）について 

○ 大川理事から資料に基づき，松江市による市道深町線の道路改良事業に伴う本学土地の譲渡（有

償）について説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項３ 一般定期借地権設定契約による学生宿舎の整備について 

○ 大川理事から資料に基づき，一般定期借地権設定契約による学生宿舎の整備について説明が

あり，審議の結果，原案どおり議決された。 

○ 学長から，固定資産貸付要領において選定委員会をキャンパスごとに組織すると規定してい

るが，本件については経営の観点から両キャンパスを併せて考える必要があると判断し，キャ

ンパスを跨いだ選定委員会を検討したいとの発言があった。 

 

協議事項１ 定期モニタリングの実施について（教職員のメンタルヘルスサポート体制） 

○ 増永理事から資料に基づき，定期モニタリングの実施について（教職員のメンタルヘルスサポー

ト体制）説明があった。 

 ○ 吉田監事からストレスチェックを実施する目的について質問があり，増永理事から高ストレ

ス基準の該当者に対して，必要に応じた適切な措置を講じることを主な目的としているとの回

答があった。 

○ 松崎理事から，ストレスチェック実施後の産業医との面接及び結果の活用等の具体的な運用

に関する質問があり，増永理事から現状を確認したうえで今後の施策について検討する場を設

けたいとの発言があった。 

 ○ 椎名理事から，こころの相談ダイヤルへの相談件数が増加したのは，これまで潜在化してい

た案件が相談体制を整えたことで顕在化したもので，幅広く意見を汲み取ることができるため

前向きに捉えられるとの意見があった。 

 

報告事項１ 早期退職の募集について 

○ 増永理事から資料に基づき，早期退職の募集について報告があった。 

 

報告事項２ ＩＲ分析に係る基礎データの報告について 

○ 松崎理事から資料に基づき，ＩＲ分析に係る基礎データの報告について報告があった。 

○ 学長から県内の進学者を増やすための取組について質問があり，松崎理事から本学ＨＰ内に



 

ショートムービーを掲載し，県内の高校生に向けてアピールしていきたいとの回答があった。 

○ 金山理事から，理系学部の県内就職率が低いことに関して質問があり，松崎理事から，理系

の人材を求める企業が限られていることから，学生が希望する企業に希望通りに就職できるよ

うサポートしていくことが重要であるとの回答があった。 

 

報告事項３ 令和５事業年度財務状況分析について 

○ 大川理事から資料に基づき，令和５事業年度財務状況分析について報告があった。 

 

報告事項４ 令和５年度外部資金等に係る間接経費等の執行実績について 

○ 大川理事から資料に基づき，令和５年度外部資金等に係る間接経費等執行実績について報告

があった。 

○ 松崎理事から，外部資金の受入額について，教授会で定期的に報告することにより一定の効

果が上がっている学部もあるとの発言があった。続けて，吉田監事から，外部資金受入の目標

額に対する学部ごとの評価や分析が必要ではないかとの意見があった。 

 

報告事項５ 令和６年度前期（４～９月）の資金運用報告について 

○ 大川理事から資料に基づき，令和６年度前期（４～９月）の資金運用報告について報告があった。 

 

報告事項６ 「島根大学環境報告書２０２４」について 

○ 大川理事から資料に基づき，「島根大学環境報告書２０２４」について報告があった。 

 

報告事項７ 附属病院運営状況について 

○ 椎名理事から資料に基づき，附属病院運営状況について報告があった。 

 

報告事項８ 松江及び出雲保健管理センターの薬剤チェックについて 

○ 学長から資料に基づき，松江及び出雲保健管理センターの薬剤チェックについて報告があった。 

○ 栗原監事から，役員会への報告の在り方として，個々のチェックリストの添付は必要なく，確認

結果を文書で記載することで十分ではないかとの意見があった。 

 

報告事項９ 副学長の業務執行状況について 

○ 資料に基づき，書面による報告があった。 

 

報告事項 10 全学委員会の議事報告について 

○ 資料に基づき，書面による報告があった。 

 

 

 


